



SIEGFRIED LEHMANN  
Mitglied des Landtages von Baden-Württemberg

Siegfried Lehmann, MdL – Jahnstr. 7 – 78315 Radolfzell

---

An die Redaktion

**bodenseeland**  
UNITED INNOVATIONS

78315 RADOLFZELL  
Jahnstraße 7  
Telefon: 07732 - 972443  
Telefax: 07732 - 972444  
siegfried.lehmann@web.de  
www.siegfried-lehmann.de

Büro:  
Charlotte Biskup  
Rheingasse 8  
78462 Konstanz  
Telefon: 07531 - 2842620  
Telefax: 07531 - 2842621

Öffnungszeiten:  
Montag bis Donnerstag  
9.00Uhr – 12.00Uhr

Konstanz, 20.06.2011

## **Pressemitteilung des MdL Lehmann: „In der Bodenseeregion besteht großes Interesse an neuen Schulmodellen!“**

**Die Meldung der Deutschen Presseagentur (DPA), wonach derzeit kein großes Interesse an neuen Schulformen wie der Gemeinschaftsschule bestehe, kann der Konstanzer Landtagsabgeordnete und Vorsitzende des Bildungsausschusses im Landtag, Siegfried Lehmann nicht bestätigen. „Allein in der Bodenseeregion besteht reges Interesse am Angebot der Landesregierung, Schulen zu Gemeinschaftsschulen oder Kooperationsmodellen weiterzuentwickeln.“, so Lehmann.**

Die Erfahrungen der vergangenen Wochen haben gezeigt, dass kaum ein Thema ein derart großes Interesse bei Schulen und Bevölkerung hervorruft, wie die Bildungspolitik der neuen Landesregierung. „Wir haben zahlreiche Anfragen und Einladungen von Schulen, Verbänden und Bürgermeistern, welche sich über die Entwicklungsmöglichkeiten für Schulen durch die neue Landesregierung informieren und bei einer Entwicklung von Konzepten Unterstützung haben möchten.“, zeigt sich der Vorsitzende des Schulausschusses, Siegfried Lehmann positiv überrascht.

„Nachdem sich zahlreiche Schulen und Bürgermeister vor der Wahl verständlicherweise noch bedeckt gehalten haben, ist die Nachfrage nach Informationen und Veranstaltungen zu den Möglichkeiten für Schulen, sich in Zukunft weiterzuentwickeln, enorm.“ Dabei wünschen sich vor allem kleinere Schulen Unterstützung und Perspektiven für eine Schule, welche langfristig Bestand haben kann.

Siegfried Lehmann plant daher für den Herbst, Informations- und Diskussionsveranstaltungen für Schulleiter und Schulträger, bei welchen regionale Entwicklungsperspektiven und -Potenziale aufgezeigt werden können. „Uns geht es insbesondere darum, dass Schulen und Träger ins Gespräch kommen und darum, neue Kooperationen und Modelle anzustoßen.“, so der Grüne Abgeordnete Lehmann.